

Un hôtel canin et félin unique en Europe



Le maire Gérard Chevalier et le conseiller général Gilles Leroy découvrent avec intérêt la réalisation d'Engelbert Keizer

Sur le site des Joncheraies, route de La Salle-Aubry, Engelbert Keizer vient d'ouvrir un établissement particulier : un hôtel canin et félin sur une superficie totale de 2,90 ha. Une référence de développement durable, de santé et d'hygiène à l'échelle européenne. Cet ancien habitant du Pin-en-Mauges est passionné des chiens et chats. « Je travaille avec les animaux depuis plus de 20 ans. Ce projet, je l'ai démarré en 2004. Et ça n'a pas été facile. Nous sommes allés partout en France et en Europe pour prendre des idées, certaines viennent de nous (NDRL : lui et sa femme). Ainsi, la pension s'inscrit dans le développement durable avec un concept unique de récupération de déjections destinées au compost. Ce compost permettra entre autre de planter des espaces verts. » Les locaux utiliseront l'aérothermie et la géothermie. Le site entièrement

sécurisé disposera à l'avenir d'un plan d'eau pour éduquer le chien à l'eau. Car, en plus de la pension, le projet inclut l'éducation, l'élevage, le toilettage, la vente d'aliments et le dressage. Il y aura même une chambre mortuaire !

Réservations : www.lvm49.com ou 02 41 58 27 54 ou encore 06 63 92 32 41.